
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

皆さん今日は、 

 本日の会長時間は、昨日の⒋月 13 日(日曜日)午後 3 時から、福

山ニュ一キャスルホテルで行われました「福山ロ一タリ一クラブ創

立 60 周年、記念式典」参加させていただきましたので報告します。

この創立記念式典には、幹事の今川さんと二人で出席しました。 

① 創立記念式典プログラムは 

・会長あいさつ  ・来賓あいさつ  ・招待者紹介 

 ・スポンサ一クラブのあいさつ    ・記念事業の紹介 

・姉妹縁組をしている台湾豊原ロ一タリ一クラブの会長以下 23 名紹介 

・記念対談 

などが行われました。その後、祝賀晩餐会が行われました。 

② この記念式典のテ一マは「温故知新で、創始の精神に学び、未来に思いを馳せる」という

ものでした。 

・福山ロ一タリ一クラブの紹介では、60 年前の 1954 年 6 月 26 日に「広島ロ一タリークラ

ブ」と「倉敷ロ一タリ一クラブ」の推薦で福山ロ一タリ一クラブの創立総会が開催され、

本日まで 2838 回の例会を迎えたそうです。 

     ・テ一マの温故知新のプログラムは、「記念対談」ということで、「パストガバナ一松本卓臣

さんと創立 60 周年実行委員長の藤井康博さんとの対談という形式で行われました。 

    具体的な内容は、 

     ア、創立当時は、日本国内には 50 地区と 51 地区しかなかったこと 

        ウ、最近の奉仕活動では、福山市中央図書館新築時に図書購入代金 1000 万寄付、又

こぶしが丘学園への自転車や遊具の寄付など 

エ、台湾豊原ロ一タリ一クラブとの姉妹縁組ついて等が対談の要旨です。 

  以上が福山ロ一タリ一クラブの 60 周年記念式典の報告です。 

  又、本日のプログラムは、真田創立会長の会員卓話です。真田さんよろしくお願いします。 

以上で会長の時間を終わります。 
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◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山南ＲＣ 5 月 1 日（木） 定款による休会 

  福山西ＲＣ 5 月 6 日（火） 法定休日休会 

  福山丸之内ＲＣ 5 月 12 日（月）→ 5 月 11 日（日）9：00～ 福山城周辺 

福山城周辺清掃奉仕活動 

5 月 26 日（月）→ 5 月 31 日（土）～6 月 1 日（日） エクシブ鳴門 親睦旅行 

          5 月 5 日（月） 法定休日休会 6 月 2 日（月）定款による休会 

  鞆の浦ＲＣ 5 月 13 日（火）・20 日（火）・27 日（火） 例会場の変更 景勝館 漣亭 

  松永ＲＣ 4 月 21 日（月）→ 20 西（日） 7：30～ 四国マイントピア 春の家族会 

       4 月 28 日（月） 定款による休会 5 月 5 日（月）法定休日休会 

 

◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率 87.93％ 

             欠席者   7 名   眞田(奈)さん 馬場さん 橋本(大)さん 東森さん 石井さん 

                 岡田さん 梅西さん  

       ○3 月 31 日補正出席率    78.05％ 

        メークアップ   菅さん 石田さん 梅西さん 山本さん 森原さん 

 

◆義務スマイル  

会員結婚記念祝   

 山岡一夫さん      48 年 4 月 5 日 

 武田正敏さん      42 年 4 月 7 日 

 谷口宏樹さん     H.15 年 4 月 4 日 

 岡田直也さん     H.20 年 4 月 26 日 

  

申告スマイル 

 岡本征三会長……我が家で最近朗報がありました。息子が博士論文をパスしたそうです。親として喜んでい

ますのでスマイルします。 

谷口宏樹副会長……先週金曜日に松永 RC の次年度会長・幹事と地区大会のゴルフ大会について打ち合わせ

をしてきました。改めて報告いたしますが準備を進めていることを報告いたします。 

 今川忠男さん……眞田創立会長、本日の卓話聞く前からわくわくと緊張があります。どうぞ、よろしくお願

いします。 

 眞田惣行さん……今日は会員増強について私見を述べさせていただきます。将来のクラブ発展のため、増強

は避けて通れない難しい問題ですので皆さんとともに考えたいと思います。 

 西 浩二さん……このたび、原会員に BMW をご購入いただき、先週納車させていただきました。ありが

とうございました。これからもよろしくお願いいたします。ロータリーつながりに感謝いたします。 

 森原久美子さん……2 週続けてお休みしてしまい申し訳ございません。スマイルさせていただきます。 

 橋本慎吾さん……先月末にタカシンホーム、原社長様の支店長専用車に BMW の納車させていただきまし

た。誠にありがとうございます。BMW の駆け抜ける喜びで売り上げが駆け上がることをご祈念申し上げ

ます。精一杯アフターフォローをしてまいります。 

 山本秀樹さん……欠席が多く皆様には大変ご迷惑をおかけしており申し訳ございません。地元消防団として

お伝えします。春になり林野火災が多発しております。火の取扱いには十分お気をつけてください。 

 原 隆之さん……所用のため早退します。先日もお礼を申し上げたのですが、バルコムの西さんとブリッジ

の橋本さんから社用車を購入させていただき、あとの対応も良く大変感謝いたしております。 
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◆プログラム：会員卓話：「会員増強について」：眞田惣行創立会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次会例会 

     4 月 28 日（月） ゲスト卓話；福山青年会議所理事長 

     5 月 5 日（月） 法定休日 休会 


